
La  police  française  arrête
une  Castafiore  qui  chantait
devant le Sacré-Cœur

Tout le monde se souvient de la scène culte du film “Papy fait
de la Résistance”, où Gérard Jugnot incarne Adolfo Ramirez,
avec cette phrase “C’est français, c’est la police française”.

Comment ne pas penser à cette époque, quand, 80 ans plus tard,
on voit cette scène ahurissante, dans les rues de Paris, près
du Sacré-Cœur. On y voit une espèce de Castafiore, Veronica
Antonelli, chanter à pleins poumons une chanson magnifique.

https://twitter.com/BOROWSKIMIKE/status/1553431451999342592
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Mais cela n’est pas du goût de la police française, dans le
Paris d’Anne Hidalgo et du nouveau préfet Laurent Nunez. Et
donc nos vaillants policiers entrent en action et arrêtent
cette dangereuse délinquante, à qui ils infligent une amende…

https://twitter.com/BOROWSKIMIKE/status/1553397972628643841

Pendant ce temps-là, l’enfer de Stalingrad se poursuit pour
les riverains, les tirs de mortier deviennent une réalité
quotidienne,  les  dealers  continuent  de  faire  la  loi  dans
toutes les zones islamisées, les vendeurs à la sauvette, tous
africains, bénéficient d’une impunité totale, et le nombre de
territoires perdus de la République progresse tous les jours.

https://www.fdesouche.com/2022/07/30/a-paris-dans-lenfer-de-st
alincrack/

https://www.cnews.fr/france/2022-04-17/vendeurs-la-sauvette-vo
leurs-la-tire-detritus-le-champ-de-mars-est-il-livre-aux

Paris (19e) : De nombreux riverains ont eu à subir des tirs
de mortiers et des feux d’artifice sauvages bien après le
14  juillet,  “un  phénomène  nouveau”  selon  la  mairie,  les
riverains exaspérés et apeurés

https://www.la-croix.com/France/A-Paris-riverains-desempares-f
ace-dealers-fumeurs-crack-2021-05-19-1201156501

Et après, sans faire de l’anti-flic primaire à la Mélenchon,
comment s’étonner que les Français aiment de moins en moins
leur police, et la considère davantage comme une milice de
Macron,  qui  lutte  d’abord  contre  eux,  que  comme  une
institution  servant  à  les  protéger  ?

Reste une question : quand ils rentrent chez eux, le soir, et
qu’ils se regardent dans une glace, ces policiers zélés sont-
ils fiers d’eux ? On leur souhaite qu’ils aient honte de ce
qu’ils  font,  cela  signifierait  qu’ils  ont  encore  une
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conscience.


